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本日のお知らせ（８月31日）
〈 卓　話 〉

2760地区 会員増強委員会
石井委員長様 

会場／名鉄グランドホテル
担当／会員増強委員会

（1817回）

次回のお知らせ（９月７日）
第３回定例理事会（11:30 ～）

クラブアッセンブリー
今月のお祝い 

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長・幹事

（1818回）

司　　会　　会場委員会委員長　鈴 木 雅 貴

2022年８月24日　第１８１６回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

会員増強・新クラブ結成推進月間

四つのテスト

唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様こんにちは。先程ご紹介

がございましたが、地区大会の
ＰＲ訪問に常滑ＲＣより大会幹
事の冨田真規様、大会実行委員
の伊奈一郎様、ようこそお越し
いただきました。この後、地区

大会についてのご案内をよろしくお願いいた
します。

そして皆様、ご無沙汰しております。10日は
お盆休み、17日はBA.5対策強化宣言が出され、
２週にわたって休みとなりましたが、いかがお
過ごしでしたでしょうか。私はお盆にお墓参り
に行ってまいりました。　　　　　　　　　

現在私達がこうして生活出来るのは、ご先祖
様があってこその事です。墓参りは親から子、
子から孫へと伝える大切な行事でございます。
感謝の気持ちをいつも胸に秘めたいと思います。
そして、今月６日・９日は原爆記念日。また15日

は終戦記念日を迎え、日本軍約230万人、民間人
約80万人、約310万人もの方が亡くなられました。
アメリカ民主党は、原爆を使わなくても日本は
降参すると知りながら、２発落としたと言われ
ている事、また戦争そのものを知らない世代に
まもなく突入致します。戦争で犠牲になられた
多くの方々にご冥福を祈り、悲惨な戦争につい
て、平和について、そして大切な命について、も
う一度考える機会にしたいと思います。

ロータリークラブは、世界で最も支援が必要
とされる人道的ニーズは何かを考え、現在７つ
の分野に重点を置いて活動をしています。その
１つに平和構築と紛争予防、そして財団補助金
を通して地区、グローバル事業があります。

現在もなお続いている、ロシアのウクライナ
への軍事侵攻。今月８月１日にＮＨＫをはじめ、
各テレビ局で報道され、新聞にも掲載されてお
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１．第2760地区第１回職業奉仕委員長会議
　　８月29日㈪ 15時～ 16時30分 ZOOM形式
　　参加　職業奉仕委員会　今村委員長
２．名古屋芸術大学ＲＡＣ夏の研修会ご案内
　　９月５日㈪ 16時～　東キャンパス１号館
　　402・403・404講義室
　　「自己資源」で描く肯定的未来　６名迄
３．第2760地区危機管理セミナー開催
　　９月８日㈭ 15時～ 17時 ZOOM形式
　　参加　松浦会長・松岡幹事・青少年奉仕委

員会宇田委員長　
４．第2760地区公共イメージ向上委員長会議
　　９月12日㈪ 16時～ 18時30分
　　名鉄グランドホテル11階　柏の間
　　参加　地区公共イメージ向上委員会 堀尾

委員長、六浦委員長
６．ガバナー月信
　　８月号～来年６月号迄　地区ホームページに

アップ。印刷物の配布は無しになりました。
７．2760地区ポリオ根絶チャリティーゴルフ

コンペのご案内

幹　事　松 岡 幸 彦幹事報告

りましたが、ウクライナの子供達を支援する、
チャリティーイベントが名古屋市中村区で開か
れ、名古屋和合ＲＣが紹介されておりました。
あらためて、平和への思いが世界に届いて欲し
いと感じさせられました。

ここで１つ紹介させていただきます。子供か
ら大人まで広く愛される『アンパンマン』。皆さ
んもご存じかと思いますが、このアンパンマン
が生まれた背景には、作者やなせたかしさんの
悲しい戦争体験があります。やなせさんは中国
上海で終戦を迎えますが、「戦争はとにかく腹
が減る。人間一番つらいのは、おなかが減って
いることだ。」「人間、飢えてくると、人を裏切っ
てでも何かを食べようとする。考えもおかしく
なってくる。」と語っています。自身の体験から、
悪者を倒して去っていくだけのヒーローではな
く、おなかの減っている人を助けるヒーローが
必要だと思いつきます。最初はアンパンを配っ
て回るおじさんのキャラクターでしたが、それ
ではダメだと考え、自分の顔を食べてもらう今
日のアンパンマンが生まれました。分け与える
ことで飢えはなくせるという事を描いたので
す。そして主題歌の『アンパンマンのマーチ』に
も深い思いが込められています。「何の為に生
まれて　何をして生きるのか」という歌詞では、
生きる意味を問いかけています。アンパンマン
は、たとえ自分の能力を落とすことになっても、
ためらいもせず顔の一部をちぎって渡します。
困っている人を助ける事がアンパンマンにとっ
ては生きる喜びとなります。その一方で（死）に
関する歌詞もつづられています。「何が君の幸
せ　何をして喜ぶ　解らないまま終わる　そん
なのは嫌だ」と歌詞があります。

やなせさんには、京都帝国大学に入学し、そ
の後海軍に入隊した自慢の弟がいました。しか
し、魚雷攻撃を受けて戦死します。そんな戦争
経験から「自分はなぜ生き残ったのか、何のた
めに生きるのか、生きる意味と自分の幸せが解
らないまま終わる（死ぬ）なんて嫌だ」という歌
詞が生まれたのかもしれません。今回、名古屋
アンパンマンミュージアムの抽選会をテレビで
行っておりましたので、たまたま検索をしてい
た所、戦争にちなんだ記事が目に留まり、アン
パンマンの誕生秘話にこんなにも奥深い意味が
あったのだと知り、驚き感動しました。皆さん
も、是非『アンパンマンのマーチ』の歌詞を検索
して見てください。お子さんやお孫さんにお話
してあげてください。

第二次世界大戦終結から77年。平和について
考えるきっかけになればと思います。

本日は例会終了後、ＡＢブロック会議を行い
ます。ここ数年は例会の中で行っておりました
が、本日はテーマを基に、田島委員長を中心に
活発な意見を皆様からいただきたいと思います。

ＡＢブロック会議は会員の皆様の意思疎通を
図る為、また、各委員会がクラブ運営の要であり、
委員会の活動をいかに活発に出来るかが重要で、
クラブの課題を検討することが目的だと思われ
ます。そしてガバナー補佐訪問の準備にも備え
たいと思いますので、忙しいところ恐縮ですが、
出席いただきます様、ご協力をよろしくお願い
いたします。また会員増強月間の為、アンケー
トにご協力をお願いいたします。今後の例会運
営、会員増強の参考にさせていただきます。以
上で本日の挨拶といたします。
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常滑ロータリークラブ
　冨田真規様、伊奈一郎様　地区大会の登録、あ

りがとうございます。
ゴルフ会参加者一同　７月20日ゴルフ会参加者

のご厚意
松浦会長　24日のゴルフ部会雨の中、皆さまお

疲れ様でした。本日の例会終了後、ＡＢブロッ
クを開催いたします。皆さま出席願います。

松岡君　地区大会幹事、冨田様、実行委員、伊奈
様、ようこそ尾張中央ＲＣへ。

沖野君　今村先生、この度は大変お世話になり
ました。感謝

冨田君　網膜剥離になりました。お盆中、絶対
安静のおかげで静かにしてました。

今村君　誕生日のおいわいありがとうございます。
コロナでものすごい状況ですが、すこしよくな
る気配もあります。皆様ご自愛くださいませ。

宇田君　長期欠席のお詫び
田島君　本日はＡＢブロック会議よろしくお願

い致します。
六浦君　夏休みも終わり、子供たちの学校も再

開です。騒がしい日々からの開放。
髙橋君　コロナ陽性にて欠席させていただき、

ご迷惑をお掛け致しました。完全復帰です。
宜しくお願い致します。

委員長　髙 橋 大 介ニコボックス

第1815回
会員数：28名　出席数：23名　出席率：88.5％
前々回（第1813回）修正出席率：84.6％

〈メーキャップ〉
髙橋大介君　地区ＲＡ委員会（7/23）
宇田幸生君　地区会員増強委員会（7/25）

副委員長　市 原 信 二出 席 報 告

　　10月25日㈫ ７時30分受付　20組
　　南山カントリークラブ
　　参加費 8,000円　プレー代各自支払
　　９月20日締切
８．2021－22年度　会長・幹事お疲れ様　　
　　８月25日 18時～ マリオットアソシアホ

テル「つる家」　　コロナの為延期
９．次回例会案内
　　８月31日㈬ 名鉄グランドホテル 12時30分～
　　卓話　2760地区会員増強委員会石井委員長

《 第1816回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

11名
60,000円

332,000円

2022−2023年度 国際ロータリー
第2760地区　地区大会のご案内

地区大会実行委員会　常滑ロータリークラブ
地 区 大 会　幹事　冨田真規様（写真右）
実行委員会　委員　伊奈一郎様（写真左）

委員会報告
〇ゴルフ会報告

８月17日㈬　レイクグリーンゴルフ倶楽部にて
ゴルフ会主催のコンペを開催いたしました。
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Android版アプリ iPhone版アプリ

〇国際ロータリー第2760地区の公式アプリのダ
ウンロード者数確認と活用依頼
※アプリのダウンロード、及び積極的な活用
をお願い致します。

ＡＢブロック会議

◆Aブロック
テーマ「出席して為になる例会・魅力的な例会
にするために取り入れたい事」
◆Bブロック
テーマ「会員増強のアイディア及び候補者の見
つけ方」
上記について意見交換致しました。
内容については取りまとめ後日報告させて頂き
ます。

クラブ奉仕委員会　田島委員長からの主旨説明

７月号 ８月号

その他報告
〇国際ロータリー第2760地区の「ガバナー月信」

が８月号より紙媒体からネット掲載のみに変
更となりました。
※７月号と８月号のリンク先をＱＲコード化
しましたので、是非ご覧下さい。

市原君

今村君

鬼頭君

誕生日のお祝い
８月の誕生日の方々からお祝いスピーチをいた
だきました。
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